



Notre planète est confrontée à un véritable péril écologique qui appelle une réaction forte ! En cette année internationale de la biodiversité, notre gouvernement doit prendre la mesure des enjeux et des besoins en termes de protection et de restauration des milieux naturels, dont les écosystèmes aquatiques.

Le gouvernement et notre Ministère de tutelle doivent immédiatement débloquer des moyens à la hauteur des enjeux, renoncer aux politiques actuelles (RGPP), renforcer le service public de l'environnement, **reconnaître et conforter sa première richesse : ces personnels !**

Notre établissement qui doit être l'établissement technique de référence pour les écosystèmes aquatiques doit prendre la mesure de l'évolution de nos métiers, de nos compétences, de nos responsabilités et de la charge et de la complexification de notre travail qui ne font que s'amplifier.

Face à ces évolutions, force est de constater que **nos statuts et nos conditions d'emploi sont au rabais !**

L'attitude de notre Ministère, qui se refuse à entendre nos légitimes revendications, rend la situation intolérable. Nous ne pouvons continuer à travailler dans ces conditions !

## **Nos organisations syndicales appellent tous les personnels de l'ONEMA à rejoindre le mouvement social en cours dans les Parcs nationaux et à l'ONCFS !**

Exigeons de notre tutelle et de notre établissement :

- La revalorisation de nos grilles indiciaires,
  - L'intégration de nos primes dans le traitement de base,
  - La requalification des postes de catégorie C en B et B en A,
  - La bonification des années de service versée à d'autre corps liée à la pénibilité,
  - La résorption des retards de gestion de carrière dont la validation des services,
- 
- Le maintien de l'intégrité fonctionnelle de nos établissements, de nos missions et de la spécificité de nos métiers, indispensable à la connaissance et au pilotage des politiques publiques.

Jusqu'à l'ouverture de réelles négociations, sur des bases saines, avec un engagement par écrit d'un calendrier acceptable, nous demandons à tous les personnels de l'ONEMA de :

- Boycoter toutes les réunions administratives,
- Arrêter la saisie d'activité sous tempo,
- Ne pas rédiger sous OPALE,
- Stopper la saisie des données sous Geobs, Base Frayère,...
- Bloquer toutes les données à destination de la DG ou des partenaires,
- Prendre le temps de faire du vrai terrain, au bord des rivières, le terrain qui a fait notre spécificité et notre force, celui qui permet d'acquérir la connaissance,
- ... Et ne surtout pas renseigner la base FOMA des données acquises lors de ces journées terrain, si tant est que vous le faisiez !

Nos organisations syndicales, en fonction des réponses du Ministère et de notre Direction se réservent la possibilité de durcir le mouvement en appelant à des moyens d'actions supplémentaires.

**TOUS UNIS  
POUR LA RECONNAISSANCE DE NOS COMPETENCES !**

**TOUS UNIS  
POUR DES MEILLEURS STATUTS**

**MOBILISEZ-VOUS, C'EST LE MOMENT !!!**

**PARTICIPEZ AUX REUNIONS D'INFORMATIONS SYNDICALES**

**JEUDI 4 FEVRIER**

**DANS TOUTES LES PREFECTURES DE REGIONS**